



Juan Manuel Corchado, en el centro de la imagen, participó en la reunión de All Shook Apps en el Parque Científico. :: ALMEIDA

Una empresa del Parque Científico venderá sus productos en Qatar 2022

Inversores británicos sellan un acuerdo con All Shook para que ésta promocione sus 'apps' entre selecciones del Mundial de Fútbol

RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. El nombre y la proyección internacional de Salamanca resonará con fuerza en Qatar con motivo del Mundial de Fútbol del año 2022. Este encomiable proyecto lo abanderará una de las empresas afincadas en el Parque Científico de la

Universidad, como es All Shook Apps. Precisamente, el pasado jueves Will Roxburg, del fondo de capital riesgo londinense TowerGate Capital, se desplazó hasta Salamanca para conocer en persona la realidad del Parque Científico salmantino y, más concretamente, las dependencias de All Shook Apps, empresa ubicada en el edificio M3 y con la que viene colaborando desde hace algo más de un año en el desarrollo de 'apps' para los principales clubs de fútbol de la liga española. El encuentro contó con la asistencia, por parte de All Shook Apps, de Félix Velasco y Javier Ovejero, mientras que por el

lado británico participaron en la reunión el ya citado William Roxburgh (Towergate Capital) y Nacho Barrau (XSFN). El encuentro se plasmó en la firma de un acuerdo de colaboración entre ambas partes.

Nuevos mercados

All Shook Apps quiere acentuar y potenciar su crecimiento adentrándose con mejores expectativas en nuevos mercados de cara al futuro. De esta forma la empresa inicia una nueva etapa, posicionándose como un claro referente en el sector deportivo. No en vano, esta empresa del Parque Científico ha venido tra-

bajando en la producción de 'apps' para equipos de la Primera División de la Liga Española de Fútbol y confía en poder hacer otro tanto y repetir idéntica experiencia con selecciones del Mundial de Fútbol de Qatar, un ámbito donde ya se percibe una fuerte competencia internacional.

El Parque científico a través de su director, Juan Manuel Corchado y en el marco de su labor de constante apoyo a las empresas ubicadas en él, participó en el encuentro para colaborar en la entrada de ambas empresas en el mercado catari, de gran atractivo debido a la próxima

El vicerrector y director del Parque Científico, Juan Manuel Corchado, avala la iniciativa

organización del mundial de fútbol de 2022. Qatar es un país donde se está llevando a cabo una fuerte inversión en el mercado futbolístico.

All Shook Apps es una empresa española que viene desarrollando Apps para smartphones y tablets (iOS y Android). El equipo de All Shook Apps lleva produciendo 'apps' desde 2008, justo el mismo año en el que salió al mercado el primer iPhone en España. Desde entonces, el equipo de la empresa ha trabajado con las empresas más importantes del país en sectores como la educación, la fotografía, los editoriales, el turismo y el gran consumo. La sede se encuentra ubicada en el Parque Científico de Villamayor, aunque cuenta con delegaciones comerciales en Madrid y, en el plano internacional, en El Salvador.

El vicerrector de Investigación y Transferencia y director del Parque Científico, Juan Manuel Corchado, avaló con su presencia el encuentro de trabajo celebrado en el Edificio M3. Precisamente, Corchado ha protagonizado viajes de trabajo y ha desarrollado gestiones durante su viaje al país catari en los últimos meses.

El vicerrector de Investigación y Transferencia recordó que desde la Dirección del parque científico y con ayuda del proyecto Welcome, «estamos poniendo en marcha estrategias para atraer inversores y 'business angels' para impulsar el crecimiento de las empresas que hay en el parque». Recalcó también que la Dirección trabaja para incrementar los contactos con potenciales clientes e inversores, que permitan a las nuevas empresas instaladas crecer más. Este hecho, junto con los proyectos que se pongan en marcha entre los grupos de investigación de la Usal y las empresas, permitirá aumentar «nuestra capacidad investigadora al mismo tiempo que se crea empleo».